CONVOCATORIAS

Oportunidades de internacionalización actualizadas semanalmente por el CIN y la Red CIUN

¿Buscás oportunidades de movilidad, becas o programas de colaboración? La Comisión de Asuntos Internacionales y la Red CIUN del Consejo Interuniversitario Nacional (CIN) actualizan semanalmente una herramienta con convocatorias vigentes para estudiantes y docentes. Es un recurso clave para acceder a programas de internacionalización. Te invitamos a explorarla y mantenerte al tanto de las oportunidades disponibles.

Accedé al archivo de convocatorias abiertas a través del siguiente enlace:

https://drive.google.com/drive/folders/1Ftk958Yke717vl0e2CZGBiszCaFkHsJp

CONVOCATORIAS

Becas ALEARG para estudiantes de Ingeniería en Alemania

Este programa, gestionado junto a la secretaría de educación financia la movilidad de estudiantes e investigadores/as argentinos/as en el marco de colaboraciones con universidades alemanas. Incluye cuatro líneas específicas:

a) Estudiantes de ingeniería

Dirigido a estudiantes avanzados/as de ingeniería para realizar una pasantía académica y profesional de 12 meses en Alemania. La convocatoria está abierta hasta el 6 de agosto de 2025.

Más info: https://www.argentina.gob.ar/educacion/campusargentinaglobal/becas-extranjero/alearg-estudiantes-ingenieria-alemania

b) Maestrías y especializaciones

Destinado a graduados/as de cualquier disciplina que deseen realizar una maestría o especialización de 1 a 2 años en universidades estatales alemanas. La convocatoria está abierta hasta el 6 de agosto de 2025.

Más info: https://www.argentina.gob.ar/educacion/campusglobal/becas-exranjero/alearg-posgrados-alemania

c) Estancias cortas de investigación

Para estudiantes de doctorado y postdocs recientes que deseen realizar estancias breves en universidades alemanas. La convocatoria está abierta hasta el 6 de agosto de 2025.

Más info: https://www.argentina.gob.ar/educacion/campusglobal/becas-extranjero/alearg-investigaciones-cortas-alemania

D) Estancias largas de investigación

Becas para doctorandos/as o investigadores/as postdoctorales que deseen realizar una estancia de al un año en una universidad alemana. La convocatoria está abierta hasta el 6 de agosto de 2025.

Más info: https://www.argentina.gob.ar/educacion/campusglobal/becas-extranjero/alearg-investigaciones-largas-alemania



PARTICIPACIÓN EN ACTIVIDADES INTERNACIONALES

La UNAJ en el 15° Cyberdrill Regional para las Américas "Cyberdrill Pura Vida".

La docente de Seguridad de la Información del Instituto de Ingeniería y Agronomía de la UNAJ, Gabriela Suárez, participó como panelista en el debate sobre el papel de la academia en la formación de expertos en ciberseguridad en la región. Se abordaron temas como la respuesta de las instituciones académicas a las demandas de proyectos nacionales de investigación, las posibilidades de una integración académica a nivel regional, y los desafíos para formar profesionales capaces de enfrentar las necesidades que imponen las tecnologías emergentes, entre otros puntos de interés.



PARTICIPACIÓN EN ACTIVIDADES INTERNACIONALES

Visita a la Universidad de Salamanca, España.

Realizó diferentes reuniones con directivos de esa Universidad para evaluar la posibilidad de elaborar una oferta académica en conjunto con la UNAJ. Se planteó la idea de llevar a cabo un seminario en septiembre donde se buscará identificar áreas de interés y de vacancia a desarrollar en la futura oferta académica de posgrado. También se acordó avanzar sobre la posibilidad de movilidad docente y estudiantil entre ambas universidades. Asimismo, se encuentran en gestión reuniones con referentes del área de comunicación y medios audiovisuales con el fin de compartir información acerca de la reciente creación de AlUNCA, Agencia Internacional Universitaria de Noticas y Contenidos Ambientales, iniciativa surgida del Simposio Internacional "Universidades y nuevos paradigmas para la sostenibilidad: rol de la comunicación ambiental Hacia COP 30...". realizado el 25 de febrero 2025 de forma híbrida en nuestra Universidad.



PARTICIPACIÓN EN ACTIVIDADES INTERNACIONALES

La UNAJ presente en la XXVIII Asamblea General Ordinaria de CLACSO, realizada en Bogotá

El Director del Instituto de Ciencias Sociales y Administración, Sergio De Piero, participó de la XXVIII Asamblea del Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales (CLACSO), realizada en Bogotá, Colombia, en la cual se nombró al Dr. Pablo Vommaro, de Argentina, como nuevo director ejecutivo.

En esta asamblea, de dos jornadas, se debatió sobre las líneas estratégicas de trabajo para los próximos tres años. CLACSO es una institución internacional no-gubernamental con status asociativo en la UNESCO, creada en 1967. Actualmente, reúne 927 centros de investigación y posgrado en el campo de las ciencias sociales y humanidades en 56 países de América Latina, el Caribe y otros continentes. La UNAJ, representada por el Instituto de Ciencias Sociales y Administración, forma parte de este Consejo.





PARTICIPACIÓN EN ACTIVIDADES INTERNACIONALES

Visita a la Universidad de la Laguna, Tenerife y a la Universidad de Murcia, España.

La Vicedirectora del Instituto de Ciencias Sociales y Administración, y Coordinadora de UNAJ Sustentable, Mónica Casanovas visitó la Universidad de la Laguna y la Universidad de Murcia, España. Se reunió con directivos de la Universidad de La Laguna, donde acordaron avanzar en la creación de un convenio marco y en realizar proyectos conjuntos de investigación (temas como Sostenibilidad, Restauración de flora nativa, la comunicación y desinformación en Cambio Climático y AlUNCA, entre otros) con el fin de propiciar movilidad docente y becas estudiantiles.

En la Úniversidad de Murcia, con la que ya se tiene convenio marco y años de trabajo en conjunto, se acordó avanzar en becas para estudiantes y movilidad docente en temas relacionados con Puesta en Valor del Patrimonio integral, como continuación del curso internacional realizado en nuestra universidad con la coordinación del Dr. José Molina Ruiz, y de becas para la realización de la Maestría, a través de un convenio específico. También se visitó el Campus Sostenible y Saludable perteneciente a la Universidad de Murcia.

Todas las reuniones referidas a Comunicación y desinformación en Cambio Climático y desarrollo sostenible, se realizan con Carolina Torres, quien se encuentra realizando un máster en comunicación y marketing digital (en Valencia) y en coordinación con Rafael Ruffo, Subsecretario de Comunicación y relaciones de la UNAJ, ya que la UNAJ es miembro fundador de la recientemente creada Agencia Internacional Universitaria de Noticias y Contenidos Ambientales - AlUNCA, con el apoyo de UNESCO, y donde se está gestionando financiamiento para avanzar en investigaciones y su fortalecimiento.



PROYECTOS INTERNACIONALES

La UNAJ ganó un concurso del Fondo RACI y la Embajada de EE.UU. para producir audiovisuales sobre amenazas digitales

Con el proyecto denominado "RESPETO DIGITAL", presentado por el equipo de la Subsecretaría de Comunicación y Relaciones, nuestra Universidad ganó la convocatoria abierta por la Embajada de los Estados Unidos de Norteamérica y el Fondo RACI de la República de Canadá en el año 2024 para producir contenidos audiovisuales para Redes Sociales destinados a generar conocimiento y concientizar a los miembros de la comunidad universitaria sobre las amenazas digitales, dotando a los jóvenes con herramientas y conocimiento de calidad para manejarse en forma segura en los entornos digitales.

La realización contará con la participación de destacados especialistas, docentes e investigadores de la UNAJ de las áreas de Salud Mental, Ingeniería en Sistemas y Comunicación en Ciencias Sociales, tanto en la generación de los contenidos como su curaduría y difusión. La Florida International University (FIU) de la ciudad de Miami, EE.UU., participará como institución asociada en este proyecto aportando también docentes e investigadores.





NOTICIAS

Dos docentes de la UNAJ recibieron Becas de posgrado de la Fundación Carolina

Por octavo año consecutivo, la prestigiosa Fundación Carolina (España) otorgó becas a dos docentes investigadores de la UNAJ.

María Victoria Gallegos, docente investigadora del Instituto de Ciencias de la Salud,

desarrollará su proyecto sobre materiales derivados de paneles solares en desuso en el Instituto Universitario de Tecnología de Materiales de la Universidad Politécnica de Valencia.

En tanto, Micaela Binda, graduada de la Licenciatura en Economía del Instituto de Ciencias Sociales y Administración, obtuvo la beca para realizar un Máster en Economía, Regulación y Competencia de los Servicios Públicos en la Universitat de Barcelona, con una duración aproximada de ocho meses.

La colaboración entre la Fundación y la UNAJ se ha consolidado como un pilar fundamental para el desarrollo académico y la investigación en nuestra Univesidad.



PARTICIPACIÓN EN ACTIVIDADES INTERNACIONALES

Avances en acuerdos de cooperación académica con la UIBE (Universidad Internacional de Economía y Negocios de Beijing)

En el marco de un convenio de cooperación, el Rector, Arnaldo Medina, fue invitado por la UIBE (Universidad Internacional de Economía y Negocios de Beijing) para mantener una reunión con autoridades de la universidad china con el fin de avanzar en la colaboración en cuestiones de capacitaciones conjuntas en las áreas de salud e innovación, intercambios de docentes e investigadores, y en la enseñanza del idioma chino y el español.

Junto al rector Medina, participaron de la reunión el coordinador de la carrera de Bioingeniería, Fernando Ballina, y por el lado de las autoridades de la UIBE, el rector Huang Baoying, el director de Relaciones Internacionales, Li Xiaomeng, y Zheng Haoyu, vice decano de la Escuela de Relaciones Internacionales y director del Centro de Intercambio de Estudios argentino-chino.

